

La cathédrale Notre-Dame de Paris



Notre-Dame est située sur l'Île de la Cité. C'est un monument religieux. La construction de la cathédrale a duré deux siècles, de 1163 à 1345. Notre-Dame est célèbre dans le monde entier pour son architecture. Devant la cathédrale, il y a une marque au sol appelée « Kilomètre zéro ». C'est le « point zéro » des routes de France : c'est à partir de ce point qu'on calcule les distances entre Paris et les autres villes de France. En avril 2019, un feu a détruit une partie de la cathédrale. Le président Emmanuel Macron a décidé de faire reconstruire le monument. Il a reçu l'aide de plusieurs sponsors.

*d'après Juniors Quotidiens
juillet-septembre 2020*